



8 Pièces

268 m²

Réf. V0132BX

1 175 000 €

St-Médard-en-Jalles

Maison à vendre (33160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

John Taylor Bordeaux est fier de vous présenter cette magnifique maison d'architecte située dans un quartier paisible et familial de Saint-Médard-en-Jalles. Cette résidence d'exception, érigée en 2019, offre un cadre de vie incomparable. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un vaste salon séjour cathédrale, baigné de lumière naturelle, agrémenté d'une majestueuse cheminée, et doté d'une hauteur sous plafond époustouflante. L'espace de vie s'ouvre harmonieusement sur une cuisine haut de gamme, parfaitement intégrée, où la convivialité et la fonctionnalité se conjuguent à la perfection. La ...

John Taylor Bordeaux is proud to present this magnificent architect-designed house in a peaceful, family-friendly neighborhood of Saint-Médard-en-Jalles. This exceptional residence, scheduled for completion in 2019, offers an incomparable living environment. As you enter, you'll be greeted by a vast cathedral living room bathed in natural light, enhanced by a majestic fireplace and breathtakingly high ceilings. The living space opens harmoniously onto a perfectly integrated, top-of-the-range kitchen, where conviviality and functionality are combined to perfection. The house features a vast ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

